

SEDE REGIONAL DE VERAGUAS

Creada en 1970 como parte de la Facultad de Ingeniería de la Universidad de Panamá, para dar atención a las demandas de educación superior en los distintos campos de la ingeniería de la Provincia de mismo nombre. Luego pasa a formar parte de la Universidad Tecnológica de Panamá desde la misma fundación de ésta.

Su campus contiene 14.9 has. y está ubicado en el Distrito de Atalaya. Está conformado por 7 edificios, en los cuales posee 16 aulas de clases, 14 oficinas administrativas, 6 oficinas para docentes, 11 laboratorios y 3 talleres.

Su oferta académica está actualmente conformada por un total de 40 carreras, como sigue: 9 Maestrías y Postgrados, 13 Licenciaturas en Ingeniería, 16 Licenciaturas (con título intermedio de Técnico en Ingeniería), 1 Licenciatura en Tecnología y 1 carrera de Técnico en Ingeniería.

Referente al tema de la demanda (matrícula) también alcanzó un significativo crecimiento en el período de referencia, cuando pasa de 230 estudiantes en 1981, hasta alcanzar 930 en el año 2011. El incremento ha sido de 304.0% y el crecimiento promedio anual de 5 estudiantes por cada 100 matriculados.

De este Centro de Estudios Superiores han egresado, hasta la fecha, un total de 2,435 nuevos profesionales así: 36 de Maestrías, 189 de Postgrados, 66 de Licenciaturas en Ingenierías, 98 de Licenciatura, 596 de Licenciaturas en Tecnologías, 1,384 Técnicos en Ingenierías y 66 de Técnicos.

El recurso humano docente, está integrado por un total de 98 profesores, 14 son de Categoría Regular y 84 No Regulares.